
平成２６年度第７回ＳＰＯＤネットワークコア運営協議会議事概要 

      

 

１ 日 時 平成２６年１２月１７日（水）１３：１５～１４：１５ 

２ 場 所 各コア校（遠隔会議により実施） 

３ 出席者 別紙のとおり 

４ 議 題 

 

（１）平成２７年度ＳＰＯＤ事業計画について            （資料１－１，１－２） 

議長から資料１－１に基づき，平成２７年度ＳＰＯＤ事業計画について説明があり，審

議の結果，異議なく了承された。 

引き続き議長から資料１－２に基づき，ＳＰＯＤフォーラム２０１５において各コア校

に２コマ程度ずつプログラムを担当してもらいたい旨の説明があり，ＳＰＯＤ事務局に平

成２７年２月２７日（金）までに連絡するよう依頼があった。 

 

（２）平成２７年度ＳＰＯＤ事業経費について                  （資料２） 

ＳＰＯＤ事務局の濱元教育企画課教育企画チームリーダーから資料２に基づき，平成２７

年度ＳＰＯＤ事業経費について説明があり，審議の結果，異議なく了承された。また，ネッ

トワーク年会費（案）については，各加盟校へ事前通知する予定である旨の説明があった。 

  

（３）平成２７年度ＳＰＯＤ内講師派遣について           （資料３－１～３－４） 

議長から資料３－１～２に基づき，平成２７年度ＳＰＯＤ内講師派遣におけるプログラム

及び講師の変更等について説明があった。このことについて高知大学塩崎委員から，「授業

アンケートを見直しませんか？～アンケートの効果的実施と活用方法～」をプログラムから

削除して良いのではないかとの意見があり，審議の結果，平成２７年度に派遣希望がなけれ

ば削除を検討することとなった。 

次に議長から資料３－３～４に基づき，平成２７年度講師派遣プログラム希望調査を，本

会議終了後に各加盟校に依頼する旨の説明があり，審議の結果，異議なく了承された。 

 

  （４）平成２６年度ＳＰＯＤ活動報告書について 

（資料４－１～４－３，参考資料１－１～１－３） 

ＳＰＯＤ事務局の濱元教育企画課教育企画チームリーダーから資料４－１～２及び参考

資料１－１～２に基づき，平成２６年度ＳＰＯＤ活動報告書について説明があり，追加掲

載したい事項があれば，平成２６年１２月２２日（月）までにＳＰＯＤ事務局に連絡する

よう依頼があった。 

次に議長から資料４－３及び参考資料１－３に基づき，各加盟校における今年度の取組

報告書の作成を平成２７年１月３０日（金）締切で依頼する旨の説明があり，審議の結果，

異議なく了承された。また，本報告書については，ネットワーク総会及びＦＤ／ＳＤ分科

会において資料として配付予定である旨の説明があった。 



 

  （５）平成２６年度「四国地区大学教職員能力開発ネットワーク」総会及びＦＤ／ＳＤ分科会 

の開催について                             （資料５） 

議長から資料５に基づき，平成２７年３月下旬にＳＰＯＤネットワーク総会及びＦＤ／

ＳＤ分科会を開催予定である旨の説明があり，審議の結果，異議なく了承された。 

 

  （６）平成２６年度「四国地区大学教職員能力開発ネットワーク」会計監査の実施について 

          （資料６，参考資料２） 

議長から資料６及び参考資料２に基づき，平成２７年３月下旬に平成２６年度会計監査

を実施予定である旨の説明があり，審議の結果，異議なく了承された。 

 

  （７）平成２６年度ＳＰＯＤ事業評価委員会の開催について 

（資料７，参考資料３－１～３－２） 

     議長から資料７及び参考資料３－１～２に基づき，平成２７年３月上旬にＳＰＯＤ事業

評価委員会を開催予定である旨の説明があり，審議の結果，異議なく了承された。また，

議長から各コア校におけるＦＤ，ＳＤ担当者に事業評価委員会に出席してもらいたい旨の

依頼があった。 

 

（８）各コア校で実施する新任教員研修について 

（資料８－１～８－５，参考資料４－１～４－４） 

議長から資料８－１及び参考資料４－１に基づき，平成２６年７月５日（土）～６日（日），

９月１日（月）～３日（水）に実施された「第２２回／第２３回授業デザインワークショ

ップ」について報告があった。 

次に徳島大学吉田委員から資料８－２及び参考資料４－２に基づき，平成２６年６月２

８日（土）～２９日（日）に実施された「授業設計ワークショップ」について報告があっ

た。 

次に香川大学葛城委員から資料８－３及び参考資料４－３に基づき，平成２６年９月１

８日（木）～１９日（金）に実施された「よりよい授業のためのＦＤワークショップ」に

ついて報告があった。 

次に高知大学塩崎委員から資料８－４及び参考資料４－４に基づき，平成２６年９月１

日（月）～２日（火）に実施された「学生の学びを支援するための授業準備ワークショッ

プ」について報告があった。 

最後に議長から資料８－５に基づき，各校の新任教員研修の事後アンケートについて説

明があり，現在アンケートの質問項目が各コア校で統一されていないため，次年度に向け

て様式をコア校で統一していきたい旨の説明があった。 

 

（９）平成２６年度大学人，社会人としての基礎力養成プログラム研修について 

  （資料９－１～９－２） 

愛媛大学織田委員から資料９－１～２に基づき，平成２６年９月１１日（木）～９月１



２日（金）に実施された「大学人，社会人としての基礎力養成プログラム研修（共通科目）」

及び平成２６年１０月２３日（木）～２４日（金）「大学人，社会人としての基礎力養成プ

ログラム研修（レベルⅡ）」について報告があった。 

 

（１０）大学教育カンファレンスin徳島について                 （資料１０） 

徳島大学吉田委員から資料１０に基づき，平成２６年１２月２６日（金）に徳島大学で

開催の「大学教育カンファレンスin徳島」の概要について説明があった。 

 

（１１）「四国地区大学教職員能力開発ネットワーク」加盟校の退会について    （資料１１）  

議長から資料１１に基づき，四国学院大学より平成２６年１２月４日付けで退会届が提

出され，当該大学は平成２７年３月３１日をもってＳＰＯＤを退会する旨の報告があった。

なお，今年度のＳＰＯＤ総会において，このことについて報告する予定である旨の説明が

あった。 

   

（１２）その他  

議長から第８回ネットワークコア運営協議会は，平成２７年１月２１日（水）に遠隔配

信により行う旨の説明があった。 
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